



## Antrag

der Abgeordneten **Josef Zellmeier, Dr. Florian Herrmann, Manfred Ländner, Norbert Dünkel, Alexander Flierl, Max Gibis, Otto Lederer, Ludwig Freiherr von Lerchenfeld, Andreas Lorenz, Dr. Hans Reichhart, Peter Tomaschko CSU**

### **Umsetzung der Empfehlungen der Arbeitsgruppe zur Evaluation der Grenzreform**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport über die bisher getroffenen und noch geplanten Maßnahmen zur Umsetzung der Empfehlungen der Arbeitsgruppe zur Evaluation der Grenzreform zu berichten.

Hierbei soll insbesondere auf die erreichten Verbesserungen durch die Maßnahmen bei den Polizeiinspektionen bzw. Polizeistationen, bei den Kommissariaten „Grenze“, bei den Schwerverkehrskontrollgruppen bzw. Gefahrguttrupps und beim Gemeinsamen Zentrum in Schwandorf eingegangen werden.

### **Begründung:**

Mit dem Wegfall der systematischen Kontrollen an der bayerisch-tschechischen Grenze zum 21. Dezember 2007 wurde die grenzpolizeiliche Aufbauorganisation aufgelöst und neue Strukturen geschaffen. Die Arbeitsgruppe zur Evaluation der Grenzreform legte im Oktober 2010 ihren Abschlussbericht vor, in dem sie verschiedene Empfehlungen unterbreitet hat. Diese Empfehlungen sind inzwischen weitgehend umgesetzt.